## Cuba y la Mancomunidad de Dominica celebran 20 aniversario de relaciones diplomáticas



Roseau, 19 may (RHC) El XX aniversario del establecimiento de relaciones entre Cuba y Dominica fue celebrado con una ceremonia presidida por el presidente Charles Savarin y el embajador cubano Juan Carlos Frómeta, en la Casa de Estado del Palacio Presidencial, en Roseau, la capital.

La ocasión contó además con la presencia de la Ministra de Relaciones Exteriores y Asuntos de CARICOM, Senadora Francine Baron y la vocera del Parlamento, Alix Boyd-Nigth.

El embajador cubano, reseñó la labor desarrollada por ambas naciones durante estos años en materia de cooperación, a la vez que ratificó la voluntad política del gobierno y pueblo de Cuba a continuar fortaleciendo la cooperación bilateral.

También agradeció el tradicional apoyo brindado por Dominica en la batalla que libra Cuba en Naciones Unidas por la eliminación el injusto y criminal bloqueo norteamericano.

Por su parte, la Canciller destacó la colaboración brindada por Cuba en materia de salud, no solo en la formación de recursos humanos, sino también con la presencia del personal de salud en Dominic, y

agradeció la cooperación en otros sectores como la educación, la agricultura

La titular de Exteriores ratificó el compromiso de Dominica de continuar desarrollando las relaciones bilaterales y la cooperación multilateral.

En la ceremonia estuvieron presentes, además, ministros del Gabinete, personalidades políticas y sociales, así como exgraduados en Cuba, miembros de la Brigada Médica Cubana y miembros del Movimiento de Solidaridad.

(Con información de CubaMinrex)

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/94026-cuba-y-la-mancomunidad-de-dominica-celebran-20-aniversario-de-relaciones-diplomaticas



Radio Habana Cuba